

Fastnacht

Dieses Jahr lädt die Märchenprinzessin ein

9. Januar 2020 um 20:23 Uhr | Lesedauer: Eine Minute



Nächste Woche endet die Regentschaft von Märchenprinz Luka (Bildmitte), Ilenia folgt ihm nach. Foto: Ulla Karthein

Neunkirchen. Kinderkarnevalsverein Hoppeditz startet mit Ordenssoirée in die neue Session.

Eine neue Regentin beginnt ihre Amtszeit beim Kinderkarnevalsverein Hoppeditz. Bei der Ordenssoirée am 15. Januar wird Märchenprinz Luka verabschiedet und übergibt die Insignien an Ilenia I. Das Sessionsmotto lautet „Mit Herz, Humor und Heiterkeit – sie lebe hoch die Narrenzeit“. Der Hoppeditz feiert am Samstag, 25. Januar, seine Kinder-Faasnachtsgala in der Stummschen Reithalle von 11 bis 14 Uhr.

Die Märchenprinzessin Ilenia lädt ein. Kinderprinzenpaare und Kinderprinzessinnen aus dem Saarland und der Pfalz haben sich angemeldet. Kostümkinder können sich an den Spielen beteiligen – die schönsten Kostüme werden prämiert. Der Eintritt kostet drei Euro.

Das Wetter für Saarbrücken am Dienstag, den 17.08.2021

Saarbrücken

17.08.2021

The Weather Channel

Tagesverlauf

8:00 10:00 12:00 14:00 16:00 18:00 20:00



Tagsüber Ausblick

glomex

Am Sonntag, 2. .Februar, findet im Schlosstheater in Ottweiler eine Gala-Kappensitzung statt. Büttendredner, Sänger und Tänzer aus dem Saarland und aus der Pfalz sorgen für Stimmung. Beginn ist um 19 Uhr, Saalöffnung 17.30 Uhr. Die Plätze sollten um 18.30 besetzt werden. Der Eintritt kostet drei Euro.

Kartenvorverkauf und Bestellungen: Telefon (0 68 21) 2 14 47, Fax (0 68 21) 86 06 25, Mail karten@hoppeditz.de/ Restkarten an der Abendkasse.

